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         Marseillan, le 6 décembre 2014 
 
Membres présents :       Membres excusés : 
 
François Bottraud       Benoit Carpentier 
Pierre Lebecq        Emmanuel Barre Villeneuve 
Jean marc Meric       Marcel Herrero 
Philippe Barascud       Alain Angot 
Delphine Meric 
Martial Napoleone       Invités :  

Attila FERET 
William SCHEMBRE 

 
6 présents sur 11 membres, le quorum est atteint. Le conseil d’administration peut valablement délibérer. 
 

 
         Début de réunion : 10h 
Ordre du Jour : 
 

1- Budget 2015 : pièce jointe, 
Budget prévisionnelle à faire voter à l’AG , la présentation change par rapport à l’an dernier  
(résultat à zéro)mais l’objectif est le même , arriver à dégager un bénéfice pour aider la trésorerie 
de début d’année et de continuer à investir dans le matériel   

  
2- Régate obtenu : 

 Voir fichier juin  
 

3- Préparation de la fête du club :  
Vu les derniers évènements météorologiques, les catamarans ont dû être désarmés, donc la régate 
va être réduite avec opti , laser et habitable 
 

4- Point sur l’année :  
D’un point de vue financier l’année se termine sur un bénéfice de 7000€ environ du aux 
investissements laser, 420, VHF, équipement de sécurité bateaux et tenue moniteur. 
Le club termine 17eme club dériveur au niveau national donc ré-intégre la 1ere division. 
 

5- Préparation AG :  
On fera comme l’an dernier, discours d’introduction du président puis présentation par les 
permanents, vote pour élection Membres du Conseil d’Administration. Une nouvelle candidature 
au CA de Marie Picquart, les membres sortant se représentent, à priori, tous, le CA sera à 12 
membres comme l’autorise les statuts. 
 
 
 
 
 
 



6- Questions diverses : 
Proposition par William : 
-propositions d’investissement (6000€ environ) pour l’achat de Paddle mixte (qui peuvent aussi 
servir à la planche à voile), l’idée est de proposer une activité de stage l’été sur la découverte de 
l’étang en paddle et de changer les supports des PAV actuel car obsolète et très usés. Réflexion : il 
faut voir si budgétairement cela peut être finançable 
 
-mise en place d’un stage moussaillon cet été (5/8 ans) objet : plus de remplissage l’été, favoriser 
les recrutements école de sport. Réflexion : Ok il faut présenter pour le prochain CA un planning 
pour l’été 
 
-mise en place d’un  « Pass nautique » : trois activités (marche aquatique-paddle—voile) (objectif : 
avoir une visibilité et un contact sur la plage à heure fixe) Réflexion : Ok il faut présenter pour le 
prochain CA un planning pour l’été 
 
-Formule Fun Board : 5 planches et gréements prêter par pote de william, proposer école de fun 
board mobile en fonction des conditions de vent sur un secteur frontignan-Leucate, déplacement 
avec camion CVM et remorque laser à adapter, Réflexion : ok il faut présenter pour le prochain CA 
un planning pour l’été et un règlement de fonctionnement 
 
-Formule ballade : proposer des ballades à la journée sur J24 (1 entraineur et 4-5 stagiaires) ou sur 
caravelle (1 entraineur pour 5 bateaux (4-5 stagiaires/bateau).Réflexion :  Ok proposer programme 
et planning 
 
-Démarche Collège : aller démarcher les collèges en proposant des stages à 50% pour l’été 
(nombres et dates limités), ok planning à présenter , commencer à démarcher après vacances de 
février pendant les cours de gym, but : remplir les stages et amorcer pour faire une activité UNSS 
 
-Pass’sensation : intégrer dans le prix du Pass une licence Passeport Voile pour augmenter les 
nombres de licences. Presenter un projet financier pour pouvoir choisir .réflexion : voir surcout au 
prochain CA 
 
 
Proposition Attila : 
-projet de réaménagement du container planche : voir fichier joint Réflexion : Ok à faire pendant la 
journée bénévole, Attila prépare cela en achetant les produits nécessaire 
 
Proposition Martial :  
Possibilité de mettre une web cam sur le bâtiment : Attila va se renseigner pour trouver un site 
météo qui financerai cela 
 
Marcel Herrero est en discussion avec la mairie pour refaire la berge suite aux aléas météo , il est 
demandé de voir avec la mairie si il est possible de faire deux descentes en béton (une de 10m de 
large proche du club et une de 4m de large pour l’accès bateau propriétaire, il faut proposer de 
mettre un revêtement plastique sur le béton pour ne pas glisser (algue) 
 
 

 


